
Finanzmittel für Sanierung des Pastorenwegs und der Adelenstraße bereitstellen

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat hält weiterhin an seine Haushaltsanträge gemäß § 32 Abs. 1 BeirOG zur Sanierung des Pastorenwegs und der Adelenstraße fest und fordert, die notwendigen Finanzmittel im Haushalt einzustellen. Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau wird aufgefordert, die Haushaltsanträge gemäß § 32 Abs. 2 BeirOG an die zuständige Deputation weiterzuleiten und das Ergebnis der Beratungen mitzuteilen.

Begründung:

Der Beirat Gröpelingen teilt nicht die Auffassung, dass sich der Pastorenweg und die Adelenstraße in einem verkehrssicheren Zustand befindet. Die Radwege sind in einem sehr schlechten und holprigen Zustand. Es wird teilweise aufgesetzt geparkt und das Beigrün wird nicht gepflegt. Das Kopfsteinpflaster in beiden Straßen ist in einem schlechten Zustand und für Radfahrer ähnlich schlecht befahrbar wie der desolate Radweg.

Soweit das ASV darauf hinweist, dass keine Finanzmittel zur Verfügung stehen, so wird dies dem Sinn und Zweck von Haushaltsanträgen nicht gerecht.

Martin Reinekehr, Barbara Wulff, Senihad Sator und SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen